



An den Grossen Rat

25.5335.02

PD/P255335

Basel, 24. September 2025

Regierungsratsbeschluss vom 23. September 2025

## Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «Basel als Aussen-Ort der Olympischen Spiele»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Es wird immer moderner, dass mehrere Länder zusammen eine Fussball WM oder EM oder die Olympischen Spiele zusammen austragen. Denn so ist die Chance auch grösser, dass man daran teilnehmen kann.

1. Kann sich Basel vorstellen, dass wenn die Olympischen Sommer- oder Winterspiele nach Frankreich gehen, sich Basel als Aussen-Standort bewirbt? Z. B. für Fussball-Spiele? Oder für Eishockey?
2. Zur Zeit wird in München abgeklärt, ob man sich für die Olympischen Sommerspiele bewirbt. Kann sich Basel vorstellen, auch bei einer Deutschen Bewerbung als Aussenstandort mit ins Boot zu gehen?

Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

### 1. Zu den einzelnen Fragen

1. *Kann sich Basel vorstellen, dass wenn die Olympischen Sommer- oder Winterspiele nach Frankreich gehen, sich Basel als Aussen-Standort bewirbt? Z. B. für Fussball-Spiele? Oder für Eishockey?*
2. *Zurzeit wird in München abgeklärt, ob man sich für die Olympischen Sommerspiele bewirbt. Kann sich Basel vorstellen, auch bei einer Deutschen Bewerbung als Aussenstandort mit ins Boot zu gehen?*

Sollten sich entsprechende Möglichkeiten ergeben, würde der Kanton diese prüfen.

Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Dr. Conradin Cramer  
Regierungspräsident



Barbara Schüpbach-Guggenbühl  
Staatsschreiberin